



# Fuetsu News

IIDA FUETSU High School

2023.5.24

飯田風越高校 広報係  
令和5年度 No.2

## 今年度 初 クラスマッチ



「クラスマッチでは、同じ学年だけでなく他学年の先輩方とも試合をすることができました。これまでは先輩方との関わりが部活以外になかったので、とても楽しかったです。また、クラスとのきずなも深まったように思うのでとてもよかったです。」（1年生より）

4月24日（午後）と25日にクラスマッチを行いました。1年生は入学して間もない時期でのイベントでしたが、仲間と一緒にプレーしたり、自分のクラスを応援したりすることによって、クラスの仲がぐっと縮まった様子でした。



## English Day (国際教養科)

4月15日（土）、1年生国際教養科を対象に、English Dayが開催されました。English Dayは、近隣のALTらを講師に迎え、英語で1日を過ごすという国際教養科ならではの企画です。生徒たちは4グループに分かれ、各講師の出身国であるアメリカ、オランダ、ブラジルについて学び、文化に触れ、プレゼンテーションを行いました。入学してまだ間もない1年生たちでしたが、「英語を学ぶ」のではなく「英語で学ぶ」、体全体で英語にどっぷりつかるという体験を通して国際教養科の一員となったことを感じる1日となりました。



「English Dayでは、アクティブな活動を通して英語力を高められました。印象に残っている活動は、ALTの先生とスピーチを作る活動です。ジェスチャーや劇も交えて相手に伝わりやすく、面白いスピーチを考えることが新鮮で印象に残っています。」  
(国際教養科1年生より)